

Turnverein Biefang - DJK Winfried Huttrop 21:22 (12:12)

Nach einer kurzen und von den Sommerferien doch sehr beeinträchtigten Vorbereitung, stand für unsere B2 am vergangenen Sonntag das erste Pflichtspiel der neuen Saison in der Kreisliga auf dem Programm. Auswärts ging es in Oberhausen gegen Biefang. Zu fast noch nachtschlafender Zeit waren wir nach Oberhausen angereist. Die Erfahrung hat uns gezeigt, dass unsere Jungs sich mit solchen Anwurfzeiten (9:45 Uhr) gerne mal etwas schwer tun. Umso erfreulicher, dass sich diese Befürchtung dieses Mal nicht bestätigen sollte.

Mit dem Anpfiff waren wir recht schnell auf Temperatur und spielten im Angriff unsere individuelle Stärke recht gut aus. Es entwickelte sich ein offenes Spiel mit wechselnden Führungen. Dabei zeigte sich, dass die teils beeindruckende Körpergröße einiger Gegner zum Glück nicht die befürchtete Übermacht des durchweg jahrgangsalteren Gegners ausdrücken sollte.

Was uns im Angriff ganz gut gelang, war hingegen in der Abwehr unser große Problem. Wir waren in der Abstimmung zu unpräzise und langsam, was Biefang besonders durch geschicktes Stellungsspiel mit ihrem Kreisläufer auszunutzen wusste. Immer wieder kam es zu Überzahlsituationen auf Rechtsaußen. Zudem leisteten wir uns in der Vorwärtsbewegung einige völlig unnötig Ballverluste, was dazu führte, dass wir bei einer 10:8 Führung eben nicht weiter vorlegen konnten, sondern im Gegenteil den Ausgleich zum 10:10 hinnehmen mussten. Passend zum Spielverlauf ging es mit 12:12 in die Kabine.

Wir sprachen unsere Fehler an und stellten in der Abwehr um. Titus sollte auf der linken Abwehrseite mehr Masse gegen den Gegner stellen, was uns auch dann deutlich besser gelang. Was sich aber nicht reduzierte, war unsere Kamikazehandball im Spielaufbau. Passe diagonal durch den Raum an den Kreis würden zur leichten Beute des Gegners. Folgerichtig lagen wir die gesamte zweite Halbzeit im Hintertreffen. Allerdings zeigten die Jungs eine beeindruckende Moral und gaben zu keiner Zeit auf. Auch ein Rückstand mit drei Toren brachte uns nicht zu Fall. Schließlich konnten wir den Rückstand Tor um Tor reduzieren. Bei 18:18 war wieder alles offen. Leider ließ sich Biefang nicht aus der Ruhe bringen und zog wieder mit zwei Toren keine fünf Minuten vor dem Ende davon. Vielleicht war sich der Gegner in diesem Moment seines Sieges zu sicher. Jedenfalls zogen wir unsere letzte Auszeit und stellten noch mal taktisch um. Eine Minute vor dem Ende gelang uns der Ausgleich zum 21:21. Biefang verlor den Ball 12 Sekunden vor dem Ende gegen unsere -jetzt- wache und aggressive Abwehr. Im Gegenzug wurde Lorenz völlig frei auf der Außenbahn vom Gegner rüde und rotwürdig gefällt. Den fälligen Strafwurf verwandelte Frederik mit dem Schlusspfiff zum 22:21!

Damit ist uns der Auftakt gegen einen physisch stärken und robusten Gegner gelungen! Wir haben gesehen, wo die Probleme noch liegen und werden daran weiter arbeiten. Nächsten Sonntag schauen wir dann im nächsten Spiel, ob was sich verbessert hat.

Unsere Mannschaft (in Klammern Anzahl der Tore): Luca (1), Lorenz (3), Paul (8), Nico (6), Thomas, Fabio, Julius, Titus (1), Nick (Tor), Max (Tor), Frederick (3)